2020・9・30 * 思いやりのある 豊かな心を 育てよう*



発行 社会福祉法人 ステップ・ワン 御殿場市竈1390-4 Ta(0550)82-0980





初冠雪の富士山がみくりやの秋に美しく映えています。9月はいつもなら忙しい月なのにコロナウイルスの影響で静かな月でしたが、お陰様で仕事は委託作業で草取りが多く利用者は毎日汗をかいています。10月は年1度の親子旅行が中止になり利用者の楽しみを考え、感染対策をしながら、近場の遠足を予定しています。

お待たせしました軽食・喫茶 10 月 1 日より再開

去る3月5日より休業していました交流センター軽食・喫茶営業を再開します。ウィズコロナのこの時期を考慮し、新しい考えのもとで喫茶運営をスタートします。感染対策を徹底し皆様が安心してご利用できるよう職員・利用者一同心よりお待ちしています。

青唐味噌の販売開始しました

例年好評の青唐を作業所の畑で育て、それから作った青唐味噌が完成しました。毎年心待ちしてくださっている皆様、今年も心を込めて製造しました。特にこの時期新米と一緒に頂くと食が進みます。農の駅と市民交流センター喫茶で販売しています。季節限定のため数に限りがありますのでお早めにお買い求めください。

コロナウイルス対策している中での作業の様子等を一部の利用者に、話しを伺いました。

神岡 具で 仕事をバリバリ働いて、友達と仲良くしています。

手を洗う時家でも石鹸でしっかり洗っています。

仲良く頑張っている。

仕事に来るのが楽しい。

折り込みとポステイングを頑張る。

お母さんにマスクを作ってもらい、手洗いをしっかりする。

注意しながら作業所に通うため普通と変らない。

作業所は楽しい。

ステップには今まで通りにしたい。

仕事は今まで通り頑張っている。

健康に気をつけて仕事を頑張る。

感染予防をしながら今まで通り仕事を頑張る。

神岡 真樹子

松本 由貴

中村 貴代美

平野 陽大

山谷 雅輝

ロメロナオミ

する。 鈴木 峰子

齋藤 弘貴

尉脉 汕貝

小林 みどり

高橋 孝典

小見山 愛里

鈴木 麻利菜







